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Zitat von Norimbergala 

Weil die U19 damals abgestiegen ist und er in der höchsten Spielklasse spielen wollte!

Und weil er 1-1,5 Jahre kaum was gebracht hat. In der besagten Abstiegssaison ging er
phasenweise total unter und war am Ende zu Recht mehr auf der Bank als sonstwo.
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